

Bulletins ...

secrétariat ...

mercerie ...

TEMOIGNAGES

J'ai connu espoir pour un enfant par l'intermédiaire d'une amie bénévole qui a su me convaincre de donner un peu de mon temps pour une belle cause.

Depuis plus de 10 ans je distribue donc des flyers et bulletins dans les boites aux lettres de plusieurs quartiers de mon vrillage.

Et je contribue également parfois à la mise sous plis des bulletins dans le local ce qui permet de côtoyer d'autres bénévoles de façon très sympathique.

Ces déplacements ne représentent que quelques heures par trimestre....peu de chose en somme au service des enfants.

Nicole

C'est par le biais d'un bénévole de Gigean que j'ai connu Espoir pour un Enfant .

L'association manquait de petites mains pour distribuer les bulletins. Petit à petit, je me suis investie dans différentes petites missions qui me

prennent peu de temps car très ponctuelles et faciles à combiner avec mon emploi du temps : relecture du bulletin avant impression, distribution d'une 50taine de bulletins tous les 2 mois dans les boîtes aux lettres de Gigean, écriture d'articles pour Midi Libre, recherche et gestion des exposants et tenue d'un stand une fois par an pour la Foire aux Anes.



De façon générale, Espoir peut me demander des petits services tout au long de l'année et j'y réponds en fonction de ma disponibilité.

L'énergie qui se dégage de cette association et les témoignages des enfants soignés grâce à Espoir sont les plus belles des récompenses!

Isaure



Servir et non pas être servie telle est ma devise depuis ma jeunesse scoute.

Ma vie active ayant été bien remplie, j'ai décidée de

donner un peu de mon temps à la retraite. Ayant connu Espoir Pour un Enfant par une amie, mon choix s'est porté, entre autres, sur cette belle association d'aide à l'enfance.

Je m'occupe du rayon mercerie avec deux amies le lundi et le jeudi durant deux heures. Nous formons un très beau trio. Et outre la joie de s'activer pour une bonne cause. Nous avons plaisir et joie à nous retrouver... Nos rires s'entendent à des km à la ronde!!! Je vous invite vraiment à venir nous rejoindre. Vous vous sentirez grandir dans l'Amour.

Jeannine Serra

boutiques ...



Voici environ neuf ans que Mado, avec laquelle j'avais sympathisé au cours de nos séances d'aquagym, m'a fait connaître Espoir pour un enfant Hérault.

Mado m'a parlé des nombreuses actions de l'Association.

Très vite, sensible aux cas de tous ces enfants très malades et très pauvres, j'ai naturellement et modestement participé aux activités de Mado : tri des objets et mise en cartons en vue des ventes à la boutique de St Jean de Védas, au cours des braderies, lors de la traditionnelle Foire aux ânes de Gigean et de la non moins traditionnelle vente de Noël, ventes destinées à recueillir de l'argent pour "nos enfants malades" (et bien oui, nous avons l'habitude de dire "nos enfants"!).

marché de Noël ...

Ces dernières années, j'ai apporté mon aide lors des braderies, aux goûters de Noël organisés pour les enfants accompagnés de leurs familles d'accueil, à la rencontre annuelle des bénévoles.

Ce sont des moments de partage et de gaieté : chaque bénévole intervient physiquement et – s'il le souhaite et s'il le peut – apporte une tarte, une salade, des biscuits, un jus de fruits, des chocolats, etc... l'important étant de voir les enfants plus ou moins handicapés, sourire et rire. J'ai tenu avec d'autres bénévoles, un stand sur la place du village pour le marché de Noël et un stand pour la journée des Associations. A chaque fois, des atmosphères différentes mais combien agréables.

Au sein de notre Association, chacun peut trouver la place qui lui convient en fonction de ses affinités et du temps qu'il peut offrir.

A l'heure actuelle, ma disponibilité me permet d'être présente à cinq ou six braderies par an.

braderies ...



Cela consiste à la mise en place et à la vente pendant les deux jours suivants. J'ai toujours beaucoup de plaisir à revoir nos fidèles acheteurs et leurs enfants qui grandissent. Il arrive même que les clients nous donnent de précieux renseignements sur des objets.

Ces contacts sont toujours chaleureux et enrichissants.

Mon temps libre me permet également de distribuer quelques Bulletins trimestriels et des flyers dans mon quartier, ainsi que d'assurer une permanence téléphonique à mon domicile.

Ma contribution est dosée mais lorsque cela est possible, je participe avec joie à d'autres activités.

Hélène

Bulletins ...

vente de Noël ...

garde à l'hôpital ...

TEMOI

Nous avons connu EPE dans les années 70 à l'arrivée de la Famille Desplanques à St Jean. Nos enfants étaient du même âge et nous ont rapprochés.

Par la suite nos modestes activités au sein d'EPE ont consisté à garder ponctuellement des enfants (José, Albertina, boss..;), à aider à l'expédition du bulletin, à mettre en place la distribution de ce même bulletin par des bénévoles, à participer aux ventes

de Noël, à collecter auprès d'amis ou de parents des vêtements et autres objets qui alimentent les ventes et braderies.

Anne Marie, de son côté, participe à la garde d'enfants en clinique ou à l'hôpital. Voilà résumées nos activités, l'Age et l'éloignement nous font un peu lever le pied mais nous conservons l'esprit de ce bénévolat autant que faire se peut, nous savons aussi que l'association ne demande pas l'impossible

Béatrice savait exploiter la bonne volonté des bénévoles sans forcer, chacun donnant selon ses possibilités, son temps et ses moyens.

Notre souhait reste que l'association puisse compter sur des nouvelles recrues pour continuer cette belle œuvre.

Jean-Noël



J'ai connu "Espoir pour un enfant" grâce à Béatrice Desplanque, une femme exceptionnelle, qui nous a quittés si brusquement en 2011.

Elle était pour moi un modèle, toujours tournée vers les autres, très active, que ce soit dans l'association ou en tant que famille d'accueil pour les bébés abandonnés.

Peu à peu, en me demandant de petits services, elle m'a intégrée dans l'association: d'abord pour le tri et la présentation des braderies à Saint-Jean de Védas, puis pour la

GNAGES

camionnage ...

boutiques ...

marché de Noël ...

distribution de flyers , la confection de gâteaux, l'envoi des bulletins, les cours donnés à des enfants qu'elle gardait chez elle.



Et chaque fois j'étais heureuse de répondre à ses appels, on ne pouvait pas refuser car elle nous entraînait par son enthousiasme et son dynamisme infatigable.

Depuis, je suis restée fidèle à Espoir pour un enfant et la rencontre parfois de jeunes femmes qui accueillent des enfants malades m'a remplie d'admiration.

Ainsi je continue dans la mesure du possible à rendre de petits services à l'association

Bernadette Lautier

En 1998 c'est par Michel que j'ai connu ESPOIR POUR UN ENFANT
Au début Michel me ramenait à domicile des appareils divers à



contrôler et des médicaments à trier.

Ensuite ne voulant pas passer ma retraite sans m'occuper et ayant été dépanneur radio sur hélicoptère pendant 3 ans, j'ai proposé à Michel de prendre tout le matériel radio, hi-fi électro-ménager etc...pour le réviser et le réparer quand c'était possible et pour

le mettre en vente dans nos braderies.

La réparation de ces appareils ne pouvait se faire qu'à domicile avec de l'outillage spécialisé et me prenait plusieurs après-midi par semaine.

En retraite depuis 20 ans je pense être encore utile et l'association me permet de garder des contacts et d'avoir une vie sociale normale.

Un dernier point à ajouter à notre activité dans l'association.

Avec mon collègue Jean Luc, nous effectuons des enlèvements avec le fourgon chez les personnes qui nous font des dons de vêtements, brocante... etc. et qui

n'ont pas la possibilité de nous les amener eux même au local.

Ces transports nous occupent parfois plusieurs jours par semaine mais c'est toujours avec plaisir que nous les faisons pour l'association.

Antonin

TEMOIGNAGES

Braderies ...

boutiques ...

tricoter ...

Notre première rencontre avec Espoir date de 1994.

Béatrice, responsable des hospitalisations faisait le catéchisme à notre fille, Florence.

Qui rencontrait Béatrice, rencontrait Espoir !

Nous travaillions et n'étions pas disponibles pour une aide importante, juste quelques quiches ou tartes à vendre lors des braderies...

A la retraite, j'ai pu m'investir, je me suis occupée des timbres et j'aidais au tri. En 2003 Bernard, retraité aussi, se met au service des transports pour les braderies, la déchèterie...

Florence quelque temps au chômage s'est impliquée pour reconstituer des objets en lego pour qu'ils soient vendables, puis ayant trouvé du travail, c'est Bernard qui a repris cette activité...

Quelques années plus tard suite à des ennuis de santé, Florence s'est remise à reconstruire des lego, ce qui lui permettait le temps de sa convalescence d'effectuer la rééducation fonctionnelle de ses mains!

Depuis cette activité s'est installée

dans la maison (avec les play-mobil) où une pièce entière leur est consacrée...

Et comme Espoir cherchait quelqu'un pour effectuer la comptabilité et que c'était mon métier...je fais la comptabilité d'Espoir.

Enfin Espoir, pour nous, c'est une histoire de famille !!!

Colette



Un petit mot pour souligner le fait que l'on ne peut pas vivre sans avoir un œil ouvert sur les autres et le besoin d'autrui. Comment faire si les associations ne correspondent pas à notre manière d'être ?

D'une manière très indépendante, on peut apporter sa modeste pierre à ce qui se fait de bien.

Ainsi, j'ai connu ESPOIR POUR UN

ENFANT dans les réunions régionales avec l'équipe « TERRE DES ENFANTS MILLAU » dont je faisais partie ; mais cette antenne a dû fermer par manque de bénévoles actifs !

Maintenant, je suis devenue « correspondante de village » pour ESPOIR ; je collecte et transporte des dons de vêtements vers l'association Je distribue les bulletins, je parle de l'association autour de moi

- une autre bénévole tricote pour les prématurés du Burkina ou des carrés pour couvertures
- une autre fait du ravaudage
- une autre récupère les dons de matériel médical et scolaire fait par EMMAÛS Millau.

On peut tout imaginer et c'est porteur d'enthousiasme et au bout du compte hors de nos frontières ce sont de jolis petits enfants qui trouvent leur bonheur dans leur propre pays.

Voilà ce dont je puis témoigner.

Elizabeth (Millau)

marché de Noël ...



Mireille a connu l'association car elle passait régulièrement devant l'ancien local, un jour elle s'est arrêtée pour voir de quoi il retournait elle n'est jamais repartie, quant à Elisabeth elle a connu l'association par une braderie de village.

Mireille et Elisabeth s'occupent plus particulièrement de la vente de Noël qui a lieu chaque année à Saint – Jean de Védas. Elles témoignent :

« **T**out au long de l'année nous trions, nettoyons voire réparons si cela est possible toute la belle brocante et le linge de maison de qualité neuf et ancien. De la même façon nous collectons les vêtements, chaussures et sacs de marque.

brocante ...

Tout cela est plié, emballé, étiqueté et rangé dans des cartons et valises jusqu'à la fameuse vente qui est attendue avec impatience par nos habitués.

Cette année par exemple sur les 92 cartons de brocante préparés, seuls 25 sont revenus au local ce qui justifie la pertinence de nos choix et de nos prix qui commencent à quelques euros.

Nous préparons également des poupées Barbie qui sont lavées, peignées, habillées puis assorties d'accessoires et emballées sous papier cristal.

Nous sommes là aux heures d'ouverture de la boutique, soit 3 après - midi par semaine depuis plus de 10 ans mais nous travaillons également chez nous pour les réparations délicates de la brocante ou la préparation des Barbies. »

Mireille et Elisabeth



braderies ...



J'ai connu Espoir lorsque ma nièce a accepté de garder pendant l'été un enfant qui venait se faire soigner.

Depuis plusieurs années j'occupe mes loisirs à tricoter des vêtements d'enfants. Espoir m'a donné un « débouché » pour ces vêtements soit pour la vente soit pour les prématurés du Burkina et tout récemment pour habiller et conditionner des poupées pour la vente.

Je peux dire qu'ESPOIR a donné un sens à mes loisirs

Marie Françoise